



# NACHRU F

Tief bewegt und voller Trauer müssen wir Abschied nehmen von unserem Ehrenvorsitzenden  
und Schachfreund

## **Michael Fath**

In mehr als 50-jähriger Vereinsmitgliedschaft, davon zahlreiche Jahre als unser Vereinsvorstand,  
hat er mit unermüdlichem Einsatz unseren Schachclub maßgeblich geprägt.

Wir werden unseren Michel niemals vergessen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Sophie und allen Angehörigen.

In Dankbarkeit - Deine Rohrbacher Schachfreunde

**SC 1949 Rohrbach-Boxberg e.V.**  
**Vorstand**